



Chers collègues,

Nous venons de recevoir une invitation à la pose de la première pierre du siège de l'ENIM à La Rochelle le 5 décembre. A cette date devait se réunir initialement le CTP, prévu de longue date, et déplacé en janvier 2012 à cette occasion.

Nous allons informer Mr QUINQUETON, président du CA de L'ENIM, que nous n'y participerons pas.

En effet, alors que cette manifestation devrait être une fête pour l'Etablissement et son personnel, c'est au contraire le couronnement d'un beau gâchis social, avec le reclassement des personnels de Paris, les pertes de compétences et une aberration administrative pour sa localisation.

Nous avons maintes fois dénoncé cette délocalisation et il serait irrespectueux envers tous nos collègues et l'avenir de notre établissement ENIM de nous réjouir à l'occasion de la pose de cette première pierre, qui pourrait être la dernière si nous ne restons pas vigilants.

Très cordialement,

Vos représentants au C.A. de l'ENIM,

Nathalie LAGARDERE SNPAM-CGT

Jacques LANGLOIS UNSA-UPPAMER